



L'église

Bulletin communal

AVRIL 2021

SOMMAIRE

PAGE 1
Editorial
Pompiers / Ambulanciers :
Une passion commune !

PAGE 2
Nos citoyens sous la loupe
En mai, donne ce qu'il te plaît !
Bibliothèque communale
Déclaration 2021 : les aides

PAGE 3
Votre nouveau SPAR
ADL : formations gratuites !
Vente de bois de chauffage
Attention : pièges à scolytes

PAGE 4
Centre sportif / Altéo
Office du Tourisme 2.0
Recensement stages d'été
Marché du Terroir

ÉDITO - TOUT LE MONDE A UN POMPIER DANS SON COEUR D'ENFANT...

Le petit camion de pompier a et aura toujours une place de préférence dans les jouets d'enfant !

Pour l'être humain, la sécurité est le premier besoin fondamental et nous avons d'abord besoin d'être en sécurité.

Le pompier est perçu et ressenti comme une personne d'élite, celle qui sauve et sait nous protéger dans les situations de péril grave... et dans ces moments-là, chaque arrivée du camion-citerne ou de la grande échelle, sans oublier l'ambulance, fait vibrer en nous tous les sentiments de l'enfant qui sauve les siens en jouant avec ses petites autos !

Le propos ici vous présente, ou rappelle, le recrutement de pompiers volontaires pour la belle caserne de Neufchâteau.

Belle caserne quand nous passons devant le bâtiment de la rue d'Arlon et que les portes sont ouvertes et bel effectif humain que vous retrouvez chaque année sur le calendrier des pompiers !

Une seule chose manque pour une situation idéale : juste dix volontaires pour renforcer l'équipe actuelle composée de professionnels et volontaires, de façon à alléger les services de garde et booster tout l'enthousiasme de cette belle équipe ! ... les gardes étant prestées à la caserne mais aussi « rappelable depuis chez soi » .

En ces temps difficiles pour tout le monde, il faut ajouter que ce volontariat est rémunéré et peut représenter pour qui le veut un « petit job d'à côté », qui met du beurre dans les épinards !

Etre pompier est un engagement, être pompier est un choix de vouloir servir pour vibrer aux valeurs humaines, quand l'homme (et la femme bien évidemment) est reconnu comme un Homme !

Francis DEMASY
Bourgmestre



À LA UNE



POMPIERS / AMBULANCIERS UNE PASSION COMMUNE !

Noémie Gouard (30 ans, sapeur, en concubinage, 1 enfant) et Alain Hennuy (47 ans, caporal, marié, 2 enfants) sont tous les deux pompiers / ambulanciers volontaires au sein de la caserne de Neufchâteau. Une même passion pour leur métier les anime. Portraits croisés de deux visages qui parlent d'une même voix.

Qu'est-ce qui vous a poussé à devenir pompier / ambulancier volontaire ?

Noémie : J'ai toujours eu envie de faire ce métier car j'aime venir en aide aux gens mais je me disais qu'il n'était pas fait pour moi. Peut-être parce que je suis une fille... Et un jour, je me suis lancée. Aujourd'hui, je ne regrette pas mon choix.

Alain : Cette vocation est apparue lorsque je vivais encore chez mes parents. A l'époque, un incendie s'est déclaré dans la cuisine de notre habitation. Mon père est parvenu à le maîtriser avant l'arrivée des pompiers. Je me suis alors renseigné sur la manière d'intégrer la caserne de Neufchâteau.

Quelles fonctions occupez-vous dans la caserne ?

Noémie : Je suis sapeur-pompier/ambulancier depuis bientôt 6 ans. Je fais partie des dernières personnes à avoir intégré la caserne. Je possède le permis C (camion) ainsi que toutes les compétences nécessaires à la fonction.

Alain : Cela fait 11 ans que je suis pompier. Je suis caporal et occupe la fonction de mécanicien du poste de Neufchâteau. Tout comme Noémie, je possède toutes les compétences. Je peux donc partir en mission avec tous les véhicules.

Quels sont les inconvénients ? Est-ce risqué ?

Noémie : Certaines nuits sont plus courtes que d'autres, certains repas de famille sont abrégés, etc. On sait toujours quand on part mais on ne sait jamais quand on rentre. Par ailleurs, certaines formations se déroulent les week-ends ou les soirs en semaine- mais quand on aime on ne compte pas !

Alain : Des risques, oui, il y en a comme dans de nombreux métiers... mais ils sont calculés. Un chef d'intervention ne fera pas entrer son équipe dans un bâtiment en feu s'il estime que l'opération est trop périlleuse.

Un pompier volontaire peut-il rester à la maison ou doit-il effectuer des gardes en caserne ?

Noémie : Les gardes se font majoritairement à la maison. Chaque pompier possède un pager (bip). Dès qu'il sonne, il faut tout interrompre et se rendre en caserne. À Neufchâteau, les rôles de garde se succèdent actuellement à raison d'une semaine sur trois. Il va de soi que plus nous serons nombreux, plus cette récurrence pourra s'allonger pour atteindre une semaine sur quatre, par exemple.

Alain : Depuis peu, des gardes en caserne sont également assurées les dimanches de 8h à 20h pour permettre le premier départ ambulance dans les 3 minutes contre 6 minutes si le pompier est à domicile.

Combien d'heures un volontaire doit-il prester ?

Alain : Il n'y a pas un minimum d'heures à prester mais bien un certain quota d'heures durant lesquelles il faut être disponible. Idéalement, un pompier volontaire doit comptabiliser environ 100 h de disponibilité par mois.

Un pompier volontaire est-il rémunéré ou exerce-t-il cette fonction à titre gratuit ?

Noémie : On parle de volontariat mais nous sommes malgré tout rémunérés. Même s'il s'agit d'une véritable passion, tout travail mérite salaire.

Alain : Les pompiers volontaires perçoivent une indemnité pour les missions réalisées, les gardes ambulances en caserne le dimanche ainsi que pour les formations et exercices imposés. Le temps de disponibilité à domicile n'est pas rétribué.

Quelles sont les missions les plus courantes ?

Alain : 70 à 80% de nos interventions relèvent de l'Aide Médicale Urgente (AMU), soit des missions ambulances. Parmi les plus courantes, nous retrouvons les problèmes respiratoires et cardiaques, les traumatismes et les détresses sociales.

Noémie : Le reste de nos missions sont des missions pompiers. Certaines sont plutôt saisonnières tels les feux de cheminée en hiver et les feux de broussaille en été. Mais nous intervenons aussi sur des accidents de circulation, lors de tempêtes et inondations sans oublier les feux de bâtiments, mais qui ne représentent pas la majorité de nos interventions.

Comment devient-on volontaire ?

Noémie : Tout d'abord, il n'est pas nécessaire d'avoir un diplôme particulier pour devenir pompier. À partir de 18 ans, il faut d'abord passer le CAF (Certificat d'Aptitude Fédéral) dans notre province ou une autre pour ensuite postuler dans notre Zone de secours. Pour les plus jeunes, il est également possible de s'inscrire à l'École des Cadets dès l'âge de 16 ans.

Alain : Une fois le CAF en poche, chaque candidat(e) doit suivre la formation de pompier et d'ambulancier et réussir les examens. À l'issue de cette formation, il/elle devra également passer son permis C (camion). Il est important de préciser qu'un pompier volontaire doit habiter dans un rayon de moins de 10 minutes à partir de la caserne.

En un mot, pompier, c'est... ?

Noémie : ... une passion !

Alain : ... servir !



**ZONE DE SECOURS
LUXEMBOURG**

ENVIE DE NOUS REJOINDRE ?

Plus d'infos sur notre site www.zslux.be ou par téléphone au 063 21 26 27 ! Nous avons besoin de pompiers, alors n'hésitez pas : ENGAGEZ-VOUS !

NOS CITOYENS SOUS LA LOUPE !

ZOOM SUR LES ARTISTES, ARTISANS, ENTREPRENEURS ET COMMERÇANTS QUI FONT VIVRE NOTRE COMMUNE !

AU GOÛT DU JOUR CELINA DACHOUFF (LÉGLISE)

C'est un nouveau lieu convivial dédié aux gourmands qui a ouvert ce 1er avril au centre de Léglise : Au Goût du Jour, une sandwicherie « Lunch & Coffee » créée par Celina Dachouff, habitante de la commune.

Après plusieurs années à travailler dans la vente de vêtements dans la région et puis comme secrétaire chez Julien Lapraille, le COVID est passé par là. Moins de travail, des envies de changement et c'était l'occasion rêvée d'être son propre patron et d'ouvrir son commerce.

« On pensait depuis quelques temps ouvrir quelque chose à Léglise et comme il n'y avait rien pour s'asseoir et prendre une tasse de café, on a voulu se lancer » nous explique Celina. « Evidemment avec trois enfants, on n'a pas voulu ouvrir un café, au niveau des horaires, ça aurait été trop compliqué. La sandwicherie nous a donc semblé être un bon compromis ».

Mais pourquoi à Léglise spécialement ? « J'habite à Behême et je viens de la commune donc on a voulu y rester. Nous nous sommes donc installés au cœur de Léglise, à côté de chez Rouge Pivoine. »

La sandwicherie propose plusieurs sortes de sandwiches (dagobert, jambon cru, scampis à l'ail, américain, etc), des salades, des paninis et des sandwiches originaux dont des chauds (kebabs, chicken, etc) mais aussi des boissons, des cafés. « Et dès qu'on pourra consommer sur place, j'aurai aussi des bières, de l'Orval, etc. » nous dit Celina.

L'ouverture, qui a eu lieu le jeudi 1er avril, a été un succès et les clients étaient au rendez-vous. « C'était le rush ! On n'a pas arrêté, il y a eu beaucoup de monde, donc on est content. On a eu de bons retours, les gens ont l'air ravi. »

Une fois les mesures COVID suspendues, les clients pourront consommer sur place, à l'intérieur ou sur la terrasse à l'arrière. Nous souhaitons beaucoup de succès à Celina pour ce beau projet, qui, comme bien d'autres, aide à redynamiser notre belle commune et à la garder vivante !

Au Goût du Jour

Sandwicherie « Lunch & Coffee »
Rue de la Tannerie à Léglise
0470 74 15 18 - augoutdujour.leglise@outlook.com



VIE COMMUNALE

EN MAI, DONNE CE QU'IL TE PLAÎT LA DONNERIE AU MARCHÉ DU TERROIR CE 5 JUIN !

Jusqu'à présent, compte tenu de la place limitée dans l'armoire bleue, la donnerie a fonctionné avec une thématique mensuelle. Pour ce mois de mai, il y a du changement ! Nous acceptons tous vos dons afin d'organiser un stand donnerie sur le **Marché du Terroir du 5 juin** (dans le respect des mesures sanitaires à ce moment-là), et cela grâce à une équipe de bénévoles dont ceux de la Ligue des Familles.

Concrètement, comment cela se passe ? Tout au long du mois de mai, vous pouvez déposer vos objets directement dans l'armoire bleue (dans le hall d'entrée de la bibliothèque), les confier éventuellement à la bibliothèque ou les apporter lors des moments de collecte qui seront communiqués via le groupe Facebook « Donnerie solidaire Léglise ».

Que donner ? Ce dont vous avez envie ! Ce que vous n'utilisez plus alors que cela pourrait servir à d'autres ou simplement leur faire plaisir. Toutefois, pour cette première, nous n'accepterons pas de vêtements, ni d'électroménager ou vaisselle dépareillée, par contre, bibelots et autres décorations, fournitures de loisirs créatifs, jeux de sociétés... sont les bienvenus.

Les objets doivent bien entendu être propres, en bon état et pas trop volumineux.

Ne jetez plus ! Donnez ! Réemployez !



Bibliothèque communale
LEGLISE



VIE COMMUNALE

BIBLIOTHÈQUE COMMUNALE QUOI DE NEUF ?

La bibliothèque de Léglise continue de fonctionner selon les horaires habituels (seules les animations sont suspendues).

Les consignes de sécurité restent bien entendu d'application : désinfection des mains à l'entrée, port du masque obligatoire pour les adultes et recommandé pour les enfants, uniquement 2 membres de la famille à la fois, respect des distances de sécurité, pas de prêt de jeux. Le retour des livres se fait via la boîte aux lettres placée dans la porte de la réserve de la bibliothèque.

Les personnes qui le souhaitent peuvent toujours demander que leur commande soit préparée à l'avance. Une livraison à domicile est également possible.

Grainothèque

C'est le printemps, le temps de planter, semer, échanger des graines ! Vu le contexte sanitaire, nous n'avons pas pu proposer la grainothèque en 2020, mais elle est de retour en 2021.

Pour rappel, la grainothèque accueille les semences de fleurs et de légumes déposées par des jardiniers soucieux de partager ce patrimoine naturel que sont les graines. Des graines, non hybrides, issues de cultures sans engrais chimique, à prendre, à planter, à récolter et puis à échanger de nouveau... S'il vous reste quelques graines après vos semis, pensez à la grainothèque ! Une sélection de livres sur la récolte des graines, les plantations et plus largement le jardinage sera présentée tout au long du printemps.



Donnerie « Vive le jardinage ! »

Et s'il vous manque quelques pots ou accessoires pour vous lancer dans le jardinage, faites un petit tour par l'armoire bleue de la donnerie installée dans le hall d'entrée de la bibliothèque : vous y trouverez peut-être votre bonheur !

Afin d'être informés des dons et de l'actualité de la donnerie, rejoignez le groupe Facebook « Donnerie solidaire Léglise ».



Pour plus d'informations concernant ces activités, n'hésitez pas à contacter la bibliothèque communale !

Bibliothèque communale Claudette et Gaston Filot

Rue du Chaudfour, 6 - 6860 Léglise
063 60 01 30
biblio.leglise@gmail.com

Permanences :
Chaque mercredi : 13h30-15h30
Chaque jeudi : 15h-18h30
Un dimanche sur 2 : 9h30-11h
Un mardi sur 2 : 15h-19h



VIE COMMUNALE

DÉCLARATION D'IMPÔTS 2021 LES AIDES APPORTÉES PAR LE SPF FINANCES

Cette année encore, le SPF Finances organise l'aide aux déclarations **uniquement par téléphone**.

Pour les personnes ayant sollicité une aide téléphonique en 2020 : En avril, les services du SPF Finances téléphoneront aux personnes qui ont fait remplir leur déclaration en 2020 par un de leurs collaborateurs. Si vous êtes dans ce cas, et puisque vous figurez dans leur listing 2020, vous recevrez un appel proposant un rendez-vous pour faire remplir votre déclaration par téléphone. Si vous l'acceptez, cette aide téléphonique sera programmée en mai ou juin. Ce service est gratuit et nécessite que vous prépariez votre carte d'identité et tout document utile.

Vous recevrez ensuite par la poste un document de confirmation avec les données que l'agent aura complétées. Vous devrez la signer et la renvoyer (ou confirmer via MyMinfin).

Pour les personnes qui n'ont pas sollicité l'aide téléphonique en 2020 : Vous recevrez en mai votre déclaration ou proposition de déclaration simplifiée. Si nécessaire, vous pourrez appeler le SPF Finances au numéro qui sera mentionné sur le document.

Retrouvez toutes les informations utiles à ce sujet à l'adresse <https://finances.belgium.be> !

VOTRE NOUVEAU SPAR FAIT LA PART BELLE AUX PRODUITS FRAIS

Nous sommes ravis de pouvoir vous accueillir depuis le 22 avril dans votre tout nouveau Spar à Léglise. Notre magasin nouvelle génération se situe à deux pas de l'E411 et regorge de produits frais. Venez les découvrir dans une ambiance conviviale !

La fraîcheur avant tout

Mon équipe et moi-même aimons bien manger et cela se traduit dans notre offre de produits. Bien manger passe par des produits frais et de qualité. C'est pourquoi fraîcheur et qualité sont au rendez-vous dans nos rayons fruits et légumes, mais également au comptoir traiteur, à la boucherie, à la crèmerie et au rayon boulangerie.

De plus, nous cuisons chaque jour sur place plusieurs sortes de pain pour en assurer une fraîcheur optimale.

Prendre du temps avec nos clients

Notre toute nouvelle équipe compte une douzaine de collaborateurs. Nous accordons tous beaucoup d'importance au service à la clientèle. Nous sommes à votre écoute et nous sommes là pour vous conseiller au mieux.

Mieux vous connaître, nous permet sans cesse de nous améliorer et de vous proposer les produits que vous aimez.

Idéalement situé

Notre tout nouveau magasin est facile d'accès ! Il se situe à 400 mètres de la sortie de la l'E411 et à l'entrée de la commune de Léglise. Vous avez accès à pas moins de 51 places de parking. Cerise sur le gâteau pour les cyclistes : un rack à vélos protégé des intempéries.

Au plaisir de vous accueillir !

Dany Clarinval, entrepreneur salarié, et toute l'équipe Spar



DES FORMATIONS GRATUITES ET NUMÉRIQUES, POUR VOS COMMERCES ET ENTREPRISES

Chers indépendants locaux, cette année, vu le contexte sanitaire, le numérique a démontré toute son utilité pour le développement des commerçants et leur capacité à traverser la crise en limitant au maximum les pertes.



En partenariat avec le SNI, l'Agence du Numérique et la Région wallonne, votre ADL souhaite vous soutenir en vous offrant la possibilité d'être formé, gratuitement, aux usages du numérique pour votre commerce ou votre entreprise. Ces formations vous offrent les clés d'une bonne stratégie de communication digitale, adaptée à la crise actuelle : **15 webinaires gratuits** de 2 heures sur le digital.

Ces 15 webinaires sont regroupés en trois thématiques :

- La visibilité web
- L'E-commerce
- Le site internet

Le prochain webinar intitulé « Plan de communication : Comment ? Pourquoi ? » est programmé le lundi 26 avril de 19h00 à 21h00. Les autres webinaires suivront, toujours un lundi soir. Ils ont notamment pour thème : l'e-réputation, les réseaux sociaux professionnels, la production de contenu digital, fidéliser et humaniser la relation client, avantages et inconvénients de l'e-commerce, améliorer ses ventes en ligne, etc.

À la carte et en visioconférence (webinaire interactif), il vous suffit de vous inscrire pour pouvoir participer aux formations : <https://www.sninet.be/fr/webinaires>
On vous y attend nombreux !

L'ADL reste bien sûr à vos côtés pour toutes questions pratiques sur les outils numériques dans le cadre de votre activité professionnelle. N'hésitez pas à nous contacter.

WEBINAIRE GRATUIT

PLAN COMMUNICATION : COMMENT ? POURQUOI ?

26 avril 2021
De 19h00 à 21h00

VISIBILITÉ WEB

INSCRIVEZ-VOUS

ADL | digital commerce | sni | Région wallonne | 46

VENTE DE BOIS DE CHAUFFAGE POUR LES PARTICULIERS

La Commune de Léglise met en vente 5 lots de bois de chauffage par soumission. Il s'agit exclusivement d'arbres déjà abattus ou déracinés.

Lots	Lieux-dits	Essences	Nb d'arbres	Quantités
1	Fange Spinnet	Bouleau	11	7,5 stères
2	Gros bois	Hêtre	2	2 stères
3	Le Chenet dessous Chierpay	Hêtre	2	5 stères
4	Burnaimont	Chêne	3	7 stères
5	Les sources à Ebly	Bouleau Hêtre Chêne Tremble Saulé	8 20 1 1 11	11 stères

Exploitation pour le 30/06/2021

Les offres sont à remettre sous pli fermé à l'administration communale pour le 17 mai 2021 à 10h.

Pour plus d'informations sur la composition des lots et leur localisation : rendez-vous dans les actualités du site internet communal (www.communeleglise.be) ou auprès de NEMRY Adrien (063 43 00 23 - adrien.nemry@communeleglise.be).

ATTENTION : PIÈGES À SCOLYTES !

Afin de poursuivre leur lutte contre les scolytes, la commune de Léglise et le DNF ont installé plusieurs pièges à phéromones dans les zones les plus impactées.

Deux types de pièges ont été placés : le piège classique tel que représenté ci-dessous ainsi que des « arbres-pièges » constitués d'arbres fraîchement abattus et aspergés d'insecticide. Dans un cas comme dans l'autre, le fort pouvoir attractif des phéromones attire les scolytes en vol jusqu'au pièges où ils sont détruits.



Il est impératif, pour l'efficacité des pièges mais également pour votre santé, de **ne pas approcher les zones de piègeage** !

La lutte contre les scolytes reste une priorité pour tous.

CENTRE SPORTIF / ALTÉO

ACCUEIL D'ENFANTS PORTEURS DE HANDICAP

Cet été, le Centre Sportif de Légglise proposera 4 semaines de stages sportifs en inclusion. Le but est de rassembler des enfants valides et des enfants porteurs d'un handicap dans une même dynamique sportive.

- Du 5 au 9 juillet
- Du 12 au 16 juillet
- Du 16 au 20 août
- Du 23 au 27 août

Pour mener à bien cette organisation, le Centre sportif s'est entouré d'Altéo pour accompagner les enfants porteurs d'un handicap pendant le stage. Ils sont encore à la recherche de volontaires pour compléter leur équipe.

Vous souhaitez participer à cette aventure ?

Contactez Altéo Luxembourg !
alteo.luxembourg@mc.be - 063 21 18 48



CENTRE SPORTIF
LÉGLISE



VOUS LOUEZ UN ENDROIT DE CAMP ? FAITES-LE NOUS SAVOIR !

Les beaux jours reviennent et avec eux, l'espoir pour les mouvements de jeunesse de pouvoir organiser un camp cet été !

Cet encart s'adresse donc à tous les propriétaires ou gestionnaires d'endroits de camps (déjà bien établis, en devenir ou simplement intéressés), qu'il s'agisse pour eux de louer une prairie ou un bâtiment, voire les deux.

Afin de permettre la meilleure collaboration possible, nous remercions les propriétaires ou gestionnaires désireux de louer pour la période des vacances 2021 de bien vouloir se faire connaître auprès de l'administration communale (personne de contact : Christine DUMONT).

Par ailleurs, l'ASBL ATOUTS CAMPS peut vous permettre d'obtenir un label « Endroits de camps ». Ce label est reconnu par la Wallonie et est la garantie d'un endroit de camp autorisé, sécurisé, bien équipé et abordable. Par un suivi personnalisé, l'ASBL ATOUTS CAMPS vous guidera pas à pas dans les démarches obligatoires pour louer votre endroit de camp et vous renseignera sur la procédure de demande de label.

Pour toute information : Christine DUMONT au 063 43 00 20 (en matinée) ou christine.dumont@communeleglise.be !

TOURISME

L'OFFICE DU TOURISME 2.0 !

Depuis plusieurs semaines, l'équipe de l'Office du Tourisme travaille à l'élaboration du nouveau site internet touristique communal ! Randonnées balisées, informations pratiques et générales, bons plans et agenda sont quelques-unes des catégories que vous pourrez y retrouver !

Un compte INSTAGRAM a également été créé et sera régulièrement alimenté. Vous avez immortalisé LE coucher de soleil juste parfait ou vous avez LA plus belle vue sur la nature depuis votre terrasse ? Partagez avec nous vos plus beaux clichés et participez à la valorisation de notre territoire si magique et si enchanteur !

Retrouvez-nous un peu partout :

www.visitleglise.be
Instagram : #visitleglise
Facebook : Office du Tourisme de Légglise



ACCUEIL TEMPS LIBRE

RECENSEMENT DES STAGES D'ÉTÉ 2021

Le service Accueil Temps Libre et sa coordination ont comme projet de réaliser un planning des stages se déroulant sur la commune pour les enfants de 2,5 à 15 ans pendant la période « juillet-août ». Ce planning sera mis en ligne sur le site internet de la commune.



Si vous voulez faire partie de ce projet, nous vous invitons à vous faire connaître en contactant notre coordinatrice Aurore GERARD à l'adresse aurore.gerard@communeleglise.be !

TOURISME

MARCHÉ DU TERROIR

CE SAMEDI 1^{ER} MAI !

Ce samedi 1er mai, venez (re)découvrir, en toute sécurité, les producteurs locaux et leurs délicieux produits. Ce mois-ci, nous vous invitons à découvrir les plantes sauvages et leurs utilisations. Maitrank, miel, safran, tisanes et thés... Un marché gourmand qui surprend !

Dimanche 9 mai, c'est la fête des mamans ! Le Marché du terroir de Légglise est l'endroit idéal pour y concocter un panier cadeau savoureusement étonnant !

Différentes thématiques seront déclinées tout au long de cette 9ème saison :

- 5 juin : Coups de cœur BIO & délices d'été
- 3 juillet : Les bières locales & gourmandises apéritives
- 7 août : L'épeautre & le temps des moissons
- 4 septembre : Saveurs étonnantes
- 2 octobre : Délices d'automne
- 18 décembre : le marché du terroir fête Noël



Marché du Terroir de Légglise

LES PLANTES SAUVAGES ET LEURS UTILISATIONS

100 % Terroir !
100 % Durable !

SAMEDI 1 MAI DE 15H00 À 19H00
PLACE DU MARCHÉ

Contact :
Office du Tourisme de Légglise • a.z.leglise@gmail.com • 063 / 57 23 52

